



朝夕めっきり寒くなり、秋の深まりを感じます。放課後陸上練習に参加していた子どもたちは、様々な種目に挑戦したり記録を伸ばそうと何度も練習したりとがんばっていました。11月は校外学習があり、見学先の施設での話の聞き方等、4年生として相応しい態度が求められます。このような行事を通して、子どもたちが集団の中での過ごし方を学び、学年の団結力を高め、高学年に向けての準備をしていってくれることを期待しています。

☆学習の予定☆

国語：「聞いてほしいな、こんな出来事」
 「じゅく語の意味」
 「ごんぎつね」
 社会：「昔から今へと続くまちづくり」
 「地域でうけつがれてきたもの」
 理科：「物の体積と温度」

算数：「がい数とその計算」
 「小数のかけ算とわり算」
 音楽：「おはやしづくりにチャレンジ」
 図工：「ギコギコトントンクリエイター」
 「つなぐんぐん」
 体育：「キックベース」



☆非行防止教室☆

10月22日（火）に香川県警察本部少年課の方が来校され、非行防止教室を行いました。「万引きは犯罪」「安心・安全なネット利用」について、丁寧に教えていただきました。子どもたちは、集中して話を聞き、「万引きは絶対にしない」「万引きの見張り役も共犯になるからしない」等、改めて決意していました。また、ネットやSNSなどの利用の仕方についても考えていました。

御家庭でも話し合ってください、ありがとうございました。今回の学びを今後も子どもたちが意識できるよう、御家庭での御支援をよろしくお願いいたします。



☆お知らせとお願い☆

〈校外学習について〉

校外学習は、11月14日（木）です。4年生は、東かがわ市引田に行き、マーレリッコにてハマチの養殖づくりについて学習したり、讃州井筒屋敷で和三盆づくりを体験したりします。海水魚養殖の父といわれる野網和三郎や、香川県の産業、特産物などについて知る良い機会になると思います。準備物等については、本日手紙を配布しています。ご覧ください。

〈校区文化祭について〉

昭和校区文化祭が、11月2日（土）、3日（日）に昭和小学校体育館で行われます。子ども達は、絵か習字のどちらかを選んで出品します。子ども達の作品をぜひ御覧ください。